

L'amendement est ainsi négatif.

M. l'échevin Lévesque propose en

Amendement: Que l'enquête soit ajournée à mardi prochain, le 1er mai.

Ledit amendement étant soumis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Lévesque, Turner, Gadbois et Clearihue—4.

Contre: Houllé, Marin et Nault—3.

L'amendement est ainsi affirmatif.

—Le surintendant informe la Commission que la nouvelle pompe à turbines, à la station des pompes du haut niveau, est maintenant en place et prête à recevoir les raccordements des tuyaux aspirants et refoulants. Il recommande que ces travaux soient exécutés par les entrepreneurs des pompes, qui consentent à faire ces raccordements et à poser une soupape de 18 pouces sur le tuyau de refoulement, à raison de \$552.00.

Résolu: De faire exécuter l'ouvrage par les entrepreneurs, tel que recommandé par le surintendant, conformément à leur lettre du 23 courant.

—Lu un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant de fournir au département des Incendies une carte de la Ville montrant toutes les maîtresses-conduites et bornes-fontaines.

Résolu: De renvoyer la question au surintendant.

—Soumise et lue une requête de M. J.-B. Binette demandant à la Ville de fournir l'eau à quatre de ses maisons situées dans la paroisse de Saint-Laurent, en arrière de sa propriété de la rue Labelle, dans Villeraie.

Une requête semblable est lue de la part de M. N. Cloutier, demeurant à la tête de la rue Saint-André, dans la paroisse du Sault-au-Récollet.

Sur proposition de M. l'échevin Houllé, il est

Résolu: D'accorder les requêtes ci-dessus et de présenter au Conseil un rapport recommandant de fournir aux requérants un approvisionnement temporaire d'eau, de leur charger le même taux que si leurs propriétés se trouvaient dans les limites de la Ville.

—Sur recommandation du surintendant, il est

Résolu: D'accorder aux employés dont les noms suivent, une augmentation de salaire de 25 cents par jour:

MM. Chas. Hale, Pat. Coffee, John Talbot, Chas. Hébert, R. Bergeron, A. Beaulieu, C. Gauthier, Jos. Forest, G. Champagne, F. Kelly, A. Meunier, R. Olivier, O. Girard, A. Mirault et A. Adam.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 30 AVRIL

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Hygiène et Statistiques.*—Pour accepter l'offre de MM. Halpin & Vincent re construction d'une morgue.
2. *Incendies et Eclairage.*—Pour offrir un renouvellement de contrat à la Cie M. L. H. & P. à certaines conditions.
3. *Voirie.*—Pour changer les noms de certaines rues.

REGLEMENTS

4. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50. (N. Lapointe).
5. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de fermer une partie de la rue des Carrières. (Lévy).
6. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re inspection du poisson, etc. (Dagenais).
7. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 105. (Dagenais).
8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement re construction des édifices sur la rue St. Laurent. (Leclaire).

The amendment was lost.

Ald. Lévesque moved in

Amendment: That the investigation be adjourned until Tuesday next, the 1st of May.

The vote being taken on the amendment resulted as follows:

Yeas: Lévesque, Turner, Gadbois and Clearihue—4.

Nays: Houllé, Marin and Nault—3.

The amendment was carried.

—The Supt. informed the Committee that the new turbine pump, at the High Level pumping Station, was now in position and ready for the suction and delivery pipe connections which have yet to be made. He recommends that this work be done by the pump contractors who are willing to put in the pipes and supply one 18 inch gate valve on the delivery main for the sum of \$552.00.

Resolved: To have the work done by the contractors as recommended by the superintendent as per their letter of the 23rd inst.

—Read an extract from the minutes of a meeting of the Fire and Light Committee asking that the fire department be furnished with a map of the City, showing all the main pipes and hydrants.

Resolved: To refer it to the superintendent.

—Submitted and read a request from Mr. J.-Bte. Binette asking that four of his houses, situated in the Parish of St. Laurent, in rear of his property on Labelle street, in Villeraie, be supplied with water by the City.

A similar request was read from Mr. N. Cloutier, at the head of St. André street, in the Parish of Sault-au-Récollet.

On motion of Ald. Houllé, it was

Resolved: That their request be granted and that a report be sent to the Council recommending that a temporary supply of water be granted them, to be charged on assessed rental the same as if their property was inside the City limits.

—On the recommendation of the superintendent, it was

Resolved: To grant the following employees 25 cents per day increase in their wages:

Chas. Hale, Pat. Coffee, John Talbot, Chas. Hébert, R. Bergeron, A. Beaulieu, C. Gauthier, Jas. Forest, G. Champagne, F. Kelly, A. Meunier, R. Olivier, O. Girard, A. Mirault and A. Adam.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING 30th OF APRIL

ORDER OF THE DAY

REPORTS

1. *Hygiene and Statistics.*—To accept offer of Messrs. Halpin & Vincent to erect a Morgue.
2. *Fire and Light.*—To offer renewal of contract to M. L. H. & P. Co. on certain conditions.
3. *Road.*—To change the name of certain streets.

BY-LAWS

4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Lapointe, N).
5. 2nd and 3rd reading of a by-law to close part of Carrière Street. (Levy).
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of fish etc. (Dagenais).
7. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais).
8. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law re buildings on St. Lawrence Street. (Leclaire).